



な★か★に



ブログ更新中

◇◆◇ あいさつ（挨拶）を大切に… ◇◆◇

校長 長谷部 和広

新緑が鮮やかに映える季節となりました。過日行われました授業公開・懇談会、PTA総会、そして、家庭訪問では、ご多用のところご協力いただき誠にありがとうございました。お子様の学校での様子やご家庭の様子等について情報共有することができ、有意義なものとなりました。引き続き、保護者の皆様と連携しながら、子供たちの充実した学校生活に向けて努めてまいります。

さて、新年度がスタートして早3週間が経ち、1年生も学校生活にすっかり馴染み、どの学年も、明るく楽しく学習や生活に取り組んでいます。業間休みや昼休みに外へ出ると、「一緒に遊ぼ〜！〇〇しよう!!」といった声とともに、子供たちが寄ってきます。嬉しい限りです。つい年を忘れ、童心にかえって一緒に楽しく交流しています。

私の毎朝の日課として、学校の坂下などに出て、登校してくる子供たちを見守っています。出合った子供たちに（今日も元気に学校に来てくれてありがとうの気持ちも込めて）「〇〇さん、おはよう。」とあいさつ…。一緒に見守りを行っているボランティアの方も「いってらっしゃい、頑張ってるね。」と、今日一日の頑張りを後押ししてくれています。

こちらからあいさつをすると、「おはようございます」とあいさつを返してくれる子、あいさつを返してくれない子がいます。特に、あいさつを返してくれない子に出会うと、「体調がよくないのかな。」「何か嫌なことがあったのかな。」と思い、つい心配になってしまいます。

あいさつを漢字で書くと“挨拶”。“挨”は、自分の心を開くこと、“拶”は、相手の心に歩み寄っていくことを意味しており、“挨拶”は、自分から心を開いて相手に歩み寄る行為ということになります。つまり“挨拶”は、自分と他人とを結ぶ潤滑油のような役割として人間関係を築く上でとても大切なものであると言えます。

中二小の誰もが元気に挨拶を交わし、友達と仲良く、明るく楽しい学校生活を送っていきましょう。



5月の行事予定

※ スクールカウンセラー【龍田先生】来校日：15・29日(水)

1日(水) 1~3年内科検診(13:30~)

2日(木) 1・2年学校探検②

8日(水) 月曜日課 尿検査(もれ者：14日)

1年生を迎える会(昼休み) 5・6年委員会活動(15:10~下校)

9日(木) 訪問日 ※ お客様がみえます〔授業参観等〕(9:30~)

10日(金) 4~6年クラブ活動(1~3年 13:45~、4~6年 15:25~下校)

11日(土) PTA奉仕作業(8:00~) ※ 配付文書を参照 PTA運営委員会(10:00~)

14日(火) 1年心臓検診(9:00~)

15日(水) 縦割り班活動(ロング昼休み)

21日(火) 体育発表会予行①~③

お弁当の日



2日(木)・21日(火)

※ 10日(金)は、会計引落日となっております。登録口座へのご用意をお願いします。

- 22日(水) 訪問日 ※ お客様がみえます〔授業参観等〕(9:00～)
- 24日(金) 体育発表会準備(1～4年 13:45～、5・6年 15:25～)
- 25日(土) **体育発表会 <27日(月) 振替休業日>** ※ 配付文書を参照
- 30日(木) プール清掃 4～6年 JRC 登録式
- 31日(金) 防犯教室(不審者対応)⑤



6月の主な行事予定

- 3日(月) 5・6年委員会活動
- 5日(水) 児童集会
- 6日(木) 4年全国歯みがき大会参加
- 7日(金) 4～6年クラブ活動
- 10日(月) ※ 会計引落日
- 12日(水) 歯科検診 全校集会
- 13日(木) 2年町探検
- 20日(木) **5年宿泊学習**〔マウントあかね〕(～21日)
- 27日(木) **6年修学旅行**〔栃木県日光方面〕(～28日)



連休中の生活について

ゴールデンウィークに入りました。手洗いやうがい、手指消毒等、感染症の予防対策をきっちり実践しつつ、事故防止にも十分注意したいところです。連休中の生活については、各学級等で指導いたしますが、各ご家庭におかれましても、次のことに十分に留意され、子供たちの安心安全な生活に向けたご指導をお願いいたします。

- 早寝・早起き・朝ごはん、ゲームやPC等の使い方に十分注意するなど、規則正しい生活を心がけましょう。
- 自転車の安全な乗り方など、交通事故等には十分注意しましょう。
(休みを利用して、自転車の安全点検もしておくといよいでしょう。)
- 遊びに出かけるときは、「だれと・どこで・何時ごろ帰る等」を確認し、危険な場所に近付かない、危険な遊びはしないようにしましょう。不審者にも十分注意しましょう。

「中ニブライド賞」を授与します・・・

本年度も、子供たちの自己肯定感や自己有用感等を高め、「豊かな心(人を笑顔にする力)」を育成するため、子供たちの主体的でよい行い等に対し「中ニブライド賞」を授与してまいります。本年度は、子供たちの家庭学習の習慣化を図るため、家庭学習で取り組んだノートを1冊終了するごとに授与することも対象に追加しました。嬉しいことに、新年度早々から、委員会活動や当番活動等で主体的な取組が多く見られ、4月は、下記の**17名**の報告がありました。すばらしいです。表彰は、5/1(水)に行います。

[受賞者については、毎月の報告をもとに、ブログでも紹介]



(氏名は、敬称略)

(6年)	保健委員長として昨年度の活動経験を活かし、新しく委員になった友達に活動内容等を丁寧に伝えてくれました。
(6年)	友達がえんぴつ削りを落としてしまった際、真っ先にほうきを持ってきて、床に散らかった削りかすを掃除してくれました。
(6年)	給食終了後、グループで会食した形のままだった友達の机を、丁寧に元の形に直してくれました。自ら気づき、進んで行動できました。
(6年)	給食時の放送当番の友達が欠席だったので、快く代わりを引き受け、しっかり放送してくれました。委員長としての責任感は、すばらしいです。
(6年)	昼休みに、汚れがひどかったメダカの水槽を、昨年度の活動経験を活かし、友達をリードしながら協力してきれいに掃除してくれました。
(6年)	<ul style="list-style-type: none"> ・図書委員として昼休みに、図書司書の先生のサポートを自ら進んで行ってくれました。作業がはかどり、とても助かりました。 ・教室清掃で人手が足りなかったにもかかわらず、掃き掃除や雑きんがけ、机運びと、人一倍テキパキと行う姿は、とても頼もしかったです。

(裏面へつづく・・・)

(6年)	避難訓練終了後、避難経路として通った体育館通路のドアが開いたままになっていることに気付き、ドアを閉めに戻ってくれました。周りの状況に気付き、進んで行動できました。
(6年)	友達が、放送当番の日欠席だったので、自ら進んで代わりに朝の放送をしてくれました。自ら気付き、進んで行動できました。
(6年)	黒板係の友達が欠席だったため、係ではないにもかかわらず、自ら進んで代わりに活動してくれました。周りの状況を気につけ、行動できました。
(6年)	昼休みに、汚れがひどかったメダカの水槽を、友達と協力してきれいに掃除してくれました。
(6年)	<ul style="list-style-type: none"> 通学班編成で図書室を使用する際、鍵が開いていないことに気付き、鍵を取りに行ってくれました。自ら進んで行動できました。 図書委員として昼休みに、図書司書の先生のサポートを自ら進んで行ってくれました。作業がはかどり、とても助かりました。
(6年)	昼休みに、外に置いてある一輪車が倒れていることに気付き、自ら進んで元に戻してくれました。周りの状況によく気が付き、行動できました。
(6年)	<ul style="list-style-type: none"> 通学班編成で図書室を使用する際、鍵が開いていないことに気付き、鍵を取りに行ってくれました。 昼休みに、汚れがひどかったメダカの水槽を、友達と協力してきれいに掃除してくれました。 自ら進んで行動できました。
(1年)	清掃の時間になったら素早く取りかかり、掃き掃除にしっかり取り組んでいます。先生の話もよく聞き、進んで行動しようと努めています。
(1年)	トイレのサンダルが脱いだままバラバラになっていたことに気付き、そろえてくれました。帰りの会前も、みんなが水筒を忘れないように声をかけたり、残っていた友達のを届けにいったあげたりと、自ら進んで行動し、友達に優しく接する姿に、感心しました。
(1年)	トイレを使用した後、毎日、サンダルをきちんと並べてくれたり、電気を忘れずに消してくれたり、自ら進んで行動できました。
(1年)	トイレを使用した後、毎日、サンダルをきちんと並べてくれたり、電気を忘れずに消してくれたりしました。友達が荷物を落とした際も、すぐに気付き拾ってあげるなど、自ら進んで行動できました。